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Nome Representação Rubricas 

Elsa Maria Curto Docente – Presidente  P 

Carla Rosa Docente P 

Maria Elisabete Linto Docente A 

Maria Fátima Santos Docente P 

Maria Isabel Quaresma Docente P 

Paulo Gonçalves Docente P 

Ricardo Carreira Docente A 

Teresa Caldeira Ferreira Docente P 

Ana Cristina Faustino Não Docente P 

Susana Isidoro Não Docente P 

Catarina Vargas Pais e Encarregados de Educação P 

Lília Marquês Pais e Encarregados de Educação P 

Carla Pinto Pais e Encarregados de Educação P 

Beatriz Correia Aluno A 

Maria Figueiredo Aluno P 

Ana Sofia Godinho Município de Óbidos P 

Filipe Daniel  Município de Óbidos A 

Margarida Reis Município de Óbidos A 

Maria Guedes Aces Oeste Norte P 

Marta Caetano Escola Superior de Turismo e  
Tecnologia do Mar - Peniche 

A 

Miguel Silvestre OBITEC – Parque Tecnológico A 

Outros intervenientes Representação Rubrica 

José Santos Diretor do Agrupamento de Escolas 
Josefa de Óbidos 

P 

Teresa Leal  Coordenadora Técnica dos Serviços 
Administrativos 

P 
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Aos dois dias do mês de março de dois mil e vinte e três, na sala quatro, pelas dezoito horas, reuniu o 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Josefa de Óbidos com a presença de todos os 

conselheiros, à exceção dos conselheiros Ana Margarida Reis, Beatriz Correia, Filipe Daniel, Maria 

Elisabete Linto, Marta Caetano, Miguel Silvestre e Ricardo Carreira Santos. 

Também esteve presente, o Diretor do Agrupamento de Escolas Josefa de Óbidos, José Santos  e a 

Coordenadora Técnica dos Serviços Administrativos, Teresa Leal. 

Ordem de trabalhos: 

Ponto um - Informações; 

Ponto dois - Análise e aprovação da ata da reunião extraordinária nº2; 

Ponto três - Aprovação das contas de gerência de 2022; 

Ponto quatro - Outros assuntos. 

 

A Presidente do Conselho Geral deu início à reunião, com o período antes da ordem do dia. 

Antes de dar início à ordem de trabalhos, a Presidente do Conselho Geral, Elsa Curto deu conta do 

teor das justificações apresentadas pelos conselheiros sobre a ausência a esta reunião apresentada 

pelos seguintes conselheiros: Ana Margarida Reis, Beatriz Correia, Filipe Daniel, Maria Elisabete Linto, 

Marta Caetano, Miguel Silvestre e Ricardo Carreira Santos. Foi ainda informada pelas conselheiras Lília 

Marquês e Teresa Ferreira que por motivos profissionais irão chegar atrasadas a esta reunião.  

 

Ponto 1 - Informações.  

Foi proposta a alteração da ordem de trabalhos a fim de introduzir a tomada de posse das representantes 

das APEE do Furadouro, Lília Marquês e APEE da Josefa e Arcos, Carla Pinho, aprovada por unanimidade. 

De seguida foi dada posse às referidas representantes;  

Às 18h26m entrou na reunião a conselheira Catarina Vargas, e às 18h29m o conselheiro Paulo Gonçalves.  

A Presidente do Conselho Geral informou que por lapso excluiu o email do senhor diretor do grupo de 

contactos do conselho geral e que por esse motivo não enviou a convocatória na mesma data, tendo 

enviado no dia 27 de fevereiro de 2023. 

Informou que na próxima reunião de Conselho Geral iremos analisar e deliberar sobre os seguintes 

documentos, que o senhor diretor enviou no dia 27/02/2023: Relatório de Análise dos Resultados Escolares 

de 2021/22, PAA 2022/23, Parecer do Conselho Pedagógico relativo ao PAA 2022/23 e Avaliação do PAA 

2022/23 - 1º Período. 

Ponto 2 - Análise e aprovação da ata da reunião extraordinária nº2. 

Dando cumprimento ao ponto dois, a ata foi colocada à aprovação, tendo a mesma sido aprovada por 

12 votos a favor, correspondentes aos conselheiros presentes naquela reunião.  

Ponto 3 - Aprovação das contas de gerência de 2022 

A Presidente deu continuação ao ponto seguinte onde passou a palavra ao Sr. Diretor José Santos que 

fez uma breve apresentação do relatório de contas de gerência, disponibilizando o seu rascunho à 
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conselheira Lília Marquês para a realização da ata da presente reunião. Que a seguir se encontra 

transcrita:  

 “Justificação de contas de gerência  

Receitas de 01 de janeiro a 31 de dezembro de 2022 

Receita global foi 5.763.449,94€ que teve uma execução fiscal de 99,98% em que as despesas de 

pessoal (sobraram 775,3€, alguns professores que meteram baixa e discrepâncias no programa dos 

vencimentos, correções esporádicas). 

Despesas de 01 de janeiro a 31 de dezembro de 2022 

Total de despesas de 5.763.449,94€ 

Sobraram 4.708,76€ das quais: 

a) 775,33€ de vencimentos; 

b) Fundos comunitários 2.360,29€ 

c) Da escola (verbas próprias – transferências do município e receitas) - 970,80€ 

d) Do SASE 599,82€ de seguro escolar (não entrou a fatura atempadamente) 

Investimentos (no último ano civil) 

Campo Josefa (balizas, tabelas e pavimento, inspeções e mão de obra – 27.249,31€ 

Sala do Futuro (só adquirimos ainda uma) 10.825,23€ 

Cacifos – 3.339,90€ 

Cadeiras (sector administrativo) 1.625,40€ 

Conservação 22.436,28€ - Destes apenas 10.000,00€ foram requisitados especificamente para a 

conservação tendo o restante sido verba própria (duodécimos) 

Laboratório de Biologia e Físico-química - Alem da reparação de estruturas, aquisição de frigorifico e 

máquina de loiça; 

Materiais diversos. 

Importante: 

Não transitou qualquer encargo para a gerência do ano seguinte. 

V.I.P: -  salas da valência estruturada de autismo no valor de 8.000,00€ as quais já começaram a ser 

adquiridos os materiais didáticos e mobiliário destinado à sua montagem.” 
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Após a apresentação dos mapas, a conselheira Carla Pinho questionou as alíneas a) b) e c) da 

demonstração de resultados por natureza.  A Coordenadora dos Serviços Administrativos, Dra. Teresa 

Leal prestou as devidas informações e esclarecimentos acerca dos documentos em discussão, tendo 

referido que iria disponibilizar os mapas devidamente corrigidos. 

A Presidente do Conselho Geral referiu a importância da aquisição de alguns equipamentos para os 

laboratórios, nomeadamente do frigorifico e da máquina de lavar loiça.  

Não existindo mais questões relativamente às contas apresentadas, passou-se à votação. As contas de 

gerência de 2022 foram aprovadas com 14 votos a favor, ou seja, por unanimidade dos elementos, 

com direito a voto, que estiveram presentes.  

Neste momento, o Sr. Diretor José Santos e a Dra. Teresa Leal retiraram-se da reunião.  

Ponto 4 - Outros assuntos. 

Foi apreciada e refletida a comunicação recebida por email no dia 24 de fevereiro de 2023, do Senhor 

Delegado Regional de Lisboa e Vale do Tejo, Dr. Bruno Miguel Santos e entenderam os conselheiros 

aguardar pelo decurso do prazo que o Conselho Geral havia dado na reunião de 9 de janeiro de 2023, que 

termina no dia 11 de março de 2023. Aguarda-se serenamente até ao términus do prazo concedido, para 

que o Conselho Geral possa funcionar na sua plenitude e em plena legitimidade dos mandatos.    

A Comissão Eleitoral informou do adiamento da entrevista ao candidato ao Procedimento Concursal prévio 

à Eleição para Diretor, para data a definir.  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião do Conselho Geral e se lavrou a 

presente ata que será assinada pela Presidente do Conselho Geral, Elsa Curto e pela secretária que 

redigiu a ata. 

 

 

A Presidente do Conselho Geral      A Secretária  

   Elsa Maria da Silva Curto     Lília Marquês        
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